## **VENEZ DÉCOUVRIR NOTRE EXPO!**

Mardi 24/09: 10h-17h (vernissage)

Mercredi 25/09: 10h-16h Jeudi 26/09: 13h-19h Vendredi 27/09: 10h-16h Dimanche 29/09: 13h-17h

#### **Maison Vesale**

45 rue des Alexiens · 1000 Bruxelles

Tél.: 02/431.86.00 www.maisonvesale.be

## **ENTRÉE GRATUITE**

Réservations: joe.dethaey@cpasbxl.brussels



## A PROPOS DE LA MAISON VESALE

La Maison Vesale se caractérise par une approche innovante regroupant des habitant es présentant exclusivement une maladie d'Alzheimer ou une maladie apparentée (MAMA).

Elle tente d'offrir un cadre de vie spécifique qui se veut

le plus proche possible du domicile tant dans sa conception architecturale que son approche professionnelle.

Le personnel s'engage dès lors à considérer les habitantes comme des citoyennes à part entière, dans le respect de la dignité, de la diversité, de leur liberté de circulation et de leurs habitudes de vie.





# RETOUR AUX RACINES

Exposition à la Maison Vesale

Du 24 au 29 septembre 2024



## **UNE IMMERSION CULTURELLE**

Maison de repos et de soins du CPAS de la Ville de Bruxelles, la Maison Vesale organise du 24 au 29 septembre 2024 une exposition intitulée « Retour aux racines ».

Le choix du thème était pour nous une évidence : la Maison Vesale accueille exclusivement des habitant·e·s présentant une maladie d'Alzheimer ou une maladie apparentée (MAMA). Avec elle, beaucoup de repères disparaissent au fil du temps. Antichronologiquement, du plus récent au plus ancien. Parmi les choses que l'on gardera toujours au fond de soi, il y a ce qui constitue notre identité : la culture, l'éducation, l'environnement dans lequel nous avons baigné dès le début de notre vie.

D'un certain point de vue, nous pourrions dire que cette condition entraîne... un retour aux racines.

C'est cela que nous voulons transmettre à travers cette exposition. A l'image de notre société, la Maison Vesale est un lieu où se croisent des personnes de toutes origines. Nous vous proposons de découvrir leur quotidien, multiculturel et empreint d'échanges!

## CAPTURER DES MOMENTS DE VIE

L'exposition, élaborée en collaboration avec les habitantes de la Maison Vesale et l'ensemble de son personnel, a été agrémentée par le travail de plusieurs bénévoles, dont l'artiste photographe François-Xavier Defosse.

Elle présente des moments de vie tels qu'une collaboration entre habitant·e·s et membres du personnel pour préparer des plats typiques, des échanges intimistes ou encore l'aide apportée par les habitant·e·s à la conception du contenu de l'exposition :

- photographies;
- capsules vidéos ;
- décorations ;
- citations;
- dégustations culinaires.

Via ces différents médias, nous vous proposons d'embarquer avec nous pour voyager à travers les différents continents, mettant en valeur les racines de chacun·e·s.









